

Solicitan fondos de emergencia para agricultores

INDAP. *Más de 150 personas han sido damnificadas por temporales e inundaciones.*

Autoridades regionales y comunales, entre ellas el senador Alfonso de Urrestí; el alcalde de Lanco, Juan Rocha; el delegado presidencial Jorge Alvial; y la directora regional de Indap, Alejandra Bartsch, se reunieron con el director nacional de Indap, Santiago Rojas, para solicitar fondos

de emergencia con el fin de enfrentar la situación y poder ir en ayuda de las y los agricultores damnificados por los temporales y las inundaciones.

La solicitud levantada por alcalde Juan Rocha señala los puntos críticos que tienen los agricultores, apuntando también a la necesidad de invertir

en abono y fertilizantes para poder sembrar de nuevo. “Son más de 150 agricultores que han perdido sus invernaderos, animales, praderas, galpones y forrajes. La idea es que Indap nos pueda colaborar para salir adelante con nuestros agricultores que hoy le están pasando mal”.

En tanto, el senador Alfonso

de Urrestí señaló que “existe el compromiso del director nacional, por lo que esperamos pronto tener una bajada comunal y regional, para estas situaciones. Asimismo reforzamos la idea de que es necesario adecuarnos a la actualidad, incluir el cambio climático y crear figuras permanentes para combatirlo”. 